

Publicado: 02 de octubre de 2015

Escribe: Ana Romero

Ministra Silva: ¿acaso no le dijo al Perú que en el TPP no se iría más allá del TLC con Estados Unidos?



Hemos recibido la noticia de que Perú estaría aceptando 5 años de datos de prueba para medicamentos biológicos. Ministra Silva, ¿acaso no nos dijo que no se iría más allá del TLC con Estados Unidos? Le recordamos sus declaraciones: “TPP no va a pasar las líneas rojas del TLC con EE.UU. ni un milímetro”. Sabemos que ningún ministro se quiere ir sin acuerdo de las negociaciones que se vienen desarrollando en Atlanta, sabemos que se han extendido las reuniones, sabemos que urge a muchos países cerrar este acuerdo. Pero señora ministra, también sabemos que ceder a esta posición y aceptar 5 años de datos de prueba para medicamentos biológicos afectará enormemente el acceso a medicamentos, no solo haciéndolo insostenible para los pacientes sino para los gobiernos, que como el nuestro, ya tiene muchas dificultades para la cobertura de los medicamentos.

Esperamos atentamente que dice el ministro de Salud, Aníbal Velásquez, y que la posición de su sector expresada en sus declaraciones: “TLC con Estados Unidos es la línea roja. Ningún acuerdo irá más allá”, sea respetada.

Ver también:

Ministro promete no ceder “ni un milímetro” en propiedad intelectual

<http://www.nonegociable.pe/noticias/ministro-promete-no-ceder-en-propiedad-intelectual/>

13 de junio de 2013

Ministra Silva descarta que Acuerdo Transpacífico encarezca medicamentos

http://www.rpp.com.pe/2015-07-14-ministra-silva-descarta-que-acuerdo-transpacifico-encarezca-medicamentos-noticia_816996.html

14 de julio de 2015

“TLC con EE.UU. es la línea roja. Ningún acuerdo irá más allá”

<http://elcomercio.pe/politica/gobierno/tlc-eeuu-linea-roja-ningun-acuerdo-ira-mas-alla-noticia-1832427>

12 agosto 2015